

Amis de Châtillon-sur-Colmont, bonjour.

Y se passe pu rin dans l'bourg ! Y'a pu rin dans l'bourg ! (autrement dit pour ceux qui ne maîtrisent pas le patois mayennais : il ne se passe plus rien dans le bourg ! Il n'y a plus d'activités dans le bourg !). C'est le constat que fait bien souvent notre doyenne de la commune, Marie-Louise Remande, avec sans doute un peu de nostalgie.

Vous avez en partie raison Mlle Remande. Mais ne manquons pas d'être positifs quand nous le pouvons. Il y avait du monde à circuler dans le bourg pour les 18 et 19 septembre à Châtillon. Non seulement pour le 30ème anniversaire du circuit de rallye-cross, mais aussi pour les animations de Châtillon Patrimoine, à l'occasion des journées du patrimoine.

Vous avez été plus de 400 à y participer : au château d'eau de la Croix Couverte, à Fontaine Géhard, au château du Plessis ou à la chapelle du Grattoir, mais aussi dans le bourg le dimanche pour l'après midi consacré à l'eau.

Voici avec ce qui suit quelques clichés choisis de ces deux jours, dont vous retrouverez un éventail plus complet dans les rubriques de la [photothèque](#) du site internet.

Ces journées et le temps que nous avons passé à les préparer ont été riches de rencontres et de collaborations futures.



Partager cet article à M. Louis Fourreau, ancien maire pour son accueil quand il s'agit de faire



après midi à Fontaine Géhard !









[Châtillon Patrimoine](#) - [Châtillon/Colmont](#) - [La lettre 9 \(Octobre 2010\)](#)